

IMAMIYAスポーツフェスティバルと新標準服について

みなさん、おはようございます。今日はまず8日に行われたIMAMIYAスポーツフェスティバルのお話をします。

当日は小雨模様で、7時ぎりぎりまで開催か延期かを悩みました。皆さんも「今日は中止だろ」と思ったのではないかでしょうか？ただ、グランドコンディションが良かったことやせっかくの日曜日で多くの保護者・地域の皆様にみんなの元気一杯な姿を見てほしかったので、最後は「雨よ降るな！」と祈りながら、開催することにしました。結果はみんなの気持ちが通じたのか、強い雨も降らず、プログラムの順番を1部変更しただけで、すべてのプログラムの無事行うことができました。みなさんがどの競技も集合から入場、競技本番、退場までテキパキ動いてくれたので、そうなったと思います。本部席から見ていて大変気持ち良いもので、来賓・地域からのお客様も一様にそのような感想を校長先生に届けてくれました。当日は。みなさん、本当によく頑張りました。

今年校長先生が一番印象に残ったのは全学年で取り組んだ応援合戦です。特に「いまみや小中一貫校の唄」は児童会運営委員のみんなが作詞や録音、振り付けに大いに活躍してくれました。予行や本番が終わった後も、廊下で多くの児童生徒が「い～ま・みや！」と口ずさんでいました。児童会運営委員・生徒会役員の競技以上に見ていて、気持ちよかったです。応援団の皆さん、ありがとうございました。

続いて、新標準服についてのお話です。IMAMIYA通信やHPでお知らせしていますように、新標準服はジャケットが決定し、先週のアンケートをふまえ、ズボン・スカートのデザインやエンブレムの形を決定します。児童生徒の皆さんには、ボタンのデザインを募集していますので、どしどし、応募してくださいね。期待しています。

これで、校長先生のお話を終わります。